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ABSTRAK

Rahmawati, Eny. 2012. Pengaruh Pemberian Ekstrak Biji Jintan Hitam
(Nigella sativa Linn.) Terhadap Kadar Asam Urat Dalam Urin dan
Gambaran Histologi Hepar Pada Mencit (Mus musculus) Jantan.
Pembimbing: Dr. Eko Budi Minarno, M.Pd, Pembimbing Agama: Ach.
Nashichuddin, M.A

Kata Kunci: Jintan Hitam (Nigella sativa Linn.), Asam Urat, Hepar, Mencit (Mus
musculus).

Jintan hitam (Nigella sativa Linn.) adalah tanaman yang mengandung
antioksidan berupa senyawa timokuinon. Senyawa ini mempunyai kemampuan
untuk membantu pengeluaran asam urat lewat urin dan memiliki efek
hepatoprotektor sehingga diharapkan dapat menjadi alternatif untuk mengatasi
berbagai penyakit yang berkaitan dengan asam urat. Penelitian ini bertujuan untuk
mengetahui pengaruh pemberian ekstrak biji jintan hitam (Nigella sativa Linn.)
terhadap kadar asam urat dalam urin dan gambaran histologi hepar pada mencit
(Mus musculus) jantan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimental. Rancangan percobaan
yang digunakan adalah Rancangan Acak Lengkap (RAL) dengan 5 perlakuan
(ekstrak biji jintan hitam dosis 1,3 mg/ekor/hari; dosis 2,6 mg/ekor/hari; dosis 3,9
mg/ekor/hari; kontrol positif dan kontrol negatif) dan masing-masing perlakuan
terdiri dari 4 ulangan. Variabel terikat dalam penelitian meliputi kadar asam urat
dalam urin dan gambaran histologi hepar mencit (Mus musculus) jantan dengan
parameter persentase kerusakan sel hepar. Data kadar asam urat dalam urin
dianalisis menggunakan analisis varian (ANAVA) satu arah dan dilanjutkan
dengan uji BNJ 1%, sedangkan data kerusakan sel hepar dianalisis menggunakan
analisis varian (ANAVA) satu arah dan dilanjutkan dengan uji BNT 1%.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemberian ekstrak biji jintan hitam
(Nigella sativa Linn.) berpengaruh terhadap kadar asam urat dalam urin dan
gambaran histologi hepar pada mencit (Mus musculus) jantan. Dosis yang efektif
menurunkan kadar asam urat dalam urin dan persentase kerusakan sel hepar pada
mencit (Mus musculus) jantan adalah 3,9 mg/ekor/hari.
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ABSTRACT

Rahmawati, Eny. 2012. The Effect of Black Seed Extract (Nigella sativa Linn.)
of Uric Acid Levels in Urine and Liver Histology Picture in Mice (Mus
musculus) Males. Supervisor: Dr. Eko Budi Minarno, M Ed, Pembimbing
Agama: Ach. Nashichuddin, M.A

Keywords: Black Seed (Nigella sativa Linn.), Uric Acid, Liver, Mice (Mus
musculus).

Black cumin (Nigella sativa Linn.) is a plant that contains antioxidant
compounds thymoquinone. These compounds have the ability to help the
expenditure of uric acid through urine and have hepatoprotektor effect that is
expected to be an alternative to overcome various diseases associated with uric
acid. This study aims to determine the effect of black cumin extract (Nigella sativa
Linn.) on levels of uric acid in urine and histologic liver in mice (Mus musculus)
males.

This type of research is experimental research. Experimental design used
was Complete Randomized Design (CRD) with five treatments (black cumin seed
extract dose 1,3 mg / head / day; dose 2,6 mg / head / day; dose 3.9 mg / head /
day; positive control and negative control) and each treatment consisted of 4
replications. Dependent variable in the study include the levels of uric acid in
urine and histologic liver of mice (Mus musculus) males with liver cell damage
percentage parameter. Uric acid levels in urine data were analyzed by analysis of
variance (ANAVA) one-way and proceed with the test BNJ 1%, whereas the liver
cell damage data were analyzed by analysis of variance (ANAVA) one-way and
continued with LSD 1%.

The results showed that the extract of black cumin seeds (Nigella sativa
Linn.) effect on uric acid levels in urine and histologic liver in mice (Mus
musculus) males. Effective dose to reduce levels of uric acid in the urine and the
percentage of liver cell damage in mice (Mus musculus) males was 3.9 mg / head /
day.
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ملخص البحث

من مستويات حمض اليوريك في )حبة البركة لين(تأثيرمستخلصاتبذورالحبة السوداء . 2012. راحموتي، اني
اكو بودي مينارنو، : المشرف. ذكور) موس موسجولوس(البول والكبد صور الأنسجة في الفئران 

.نصيح الدينأحمد : المشرق الدين

)موس موسجولوس(يوريك، الكبد، الفئران ، حمض ال)نيقفا ستيفا لين(حبة السوداء : الكلمات المفتاحية

. هو النبات الذي يحتوي على مضادات الأكسدة المركبات تيموكوئينون) حبة البركة لين(حبة السوداء 
هذه المركبات لديها القدرة على مساعدة النفقات من حمض اليوريك عن طريق البول ويكون لها تأ ثير 

هذه الدراسة . كون بديلا للتغلب على الأمراض المختلفة المرتبطة بالنقرسحيفطوفروتيكتور التي من المتوقع أن ت
على مستويات حمض ) الحبة السوداء حبة لين(

.من الذكور) موس موسجولوس(اليوريك في البول والكبد في الفئران نسيجية 
وكان تصميم التجارب المستخدمة التصميم العشوائي . النوع من البحث هو البحوث التجريبيةهذا 

/ ملغ2.6يوم جرعةمن/ رأس/ مغ1.3أسود استخراج بذور الكمون جرعة من (مع خمس معالجات ) رأل(الكامل 
. مكررات4من ولكل )راقبةالسلبية يتألفالعلاجالإيجابية و يوم، والسيطرة / رأس/ ملغ3.9يوم جرعة من / رأس

من ) موس موسجولوس(المتغير التابعفيهذه الدراسة تشملمستوياتحمض اليوريكفي البولوالكبدنسيجيةمنالفئران 
وقد تم تحليلمستوياتالبياناتحمض اليوريكفي البولباستخدامتحليل التباين . معخليةتلف الكبدالمعلمةمئويةالذكور 

ب ن ج، في حينتم تحليلالبياناتتلف %1اختبار ، والمضي قدما فيفي اتجاه واحد) أنافا(
.ل س د%1مع ، واستمر في اتجاه واحد) أنافا(الكبدخليةباستخدامتحليل التباين 

تأثير على مستوياتحمض ). لينساتيفاالحبة السوداء (وأظهرتالنتائج أنمستخلصمنبذور الكمونالأسود 
وكانتجرعةفعالة للحد منمستوياتحمض . من الذكور) جولوسموس موس(اليوريكفي البولوالكبدفي الفئراننسيجية 

.يوم/ رأس/ ملغ3.9الذكور ) موس موسجولوس(خلايا الكبدفيالفئران تلف اليوريكفي البولوالنسبة المئوية لل
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